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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA AMÉRICA ALEJANDRA RANGEL LORENZANA.- Buenas 

tardes a todas y a todos. Sean bienvenidos a la segunda sesión ordinaria de la Comisión de 

Desarrollo Metropolitano, del Congreso de la Ciudad de México, II Legislatura, la cual se 

desarrollará de manera virtual de conformidad con el acuerdo CCMX/II/JUCOPO/04/2021 de 

la Junta de Coordinación Política, por el que se establecen las reglas para desarrollar las 

sesiones vía remota para el Pleno, Mesa Directiva, Junta, Conferencia, comisiones y comités 

y la Comisión Permanente del Congreso.  

Saludamos a todas las personas que nos ven a través de sus redes sociales y de sus 

plataformas de comunicación del Congreso de la Ciudad de México. 

Le voy a pedir a la Secretaria, si puede hacer el pase de lista por favor.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ADRIANA MARÍA GUADALUPE ESPINOSA DE LOS 

MONTEROS GARCÍA.- Buenas tardes a todas y a todos. Por instrucciones de la 

Presidencia, procedo a pasar lista de asistencia.  

Diputada América Alejandra Rangel Lorenzana: presente 

Diputada Blanca Elizabeth Sánchez González: presente 

Diputada Adriana María Guadalupe Espinosa de los Monteros García: presente 
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Diputado Alberto Martínez Urincho: presente 

Diputada Marisela Zúñiga Cerón:  

Diputada Ana Jocelyn Villagrán Villasana:  

Diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco: presente 

Se reporta la diputada Jocelyn Villagrán que tiene problemas por ahí para accesar. Por favor 

si la auxilian.  

Diputada Presidenta, hay una asistencia de 6 diputadas y diputados. Hay quórum.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Siendo las 12 horas con 11 minutos del 

día 27 de abril de 2022, se declara abierta la sesión. 

Esta Presidencia deja constancia que el orden del día se distribuyó de manera anticipada en 

los correos institucionales y en la Gaceta Parlamentaria de este Congreso, por lo cual solicito 

a la Secretaria proceda a consultar si es de dispensarse su lectura y de aprobarse en sus 

términos en un solo acto. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y los integrantes 

de la Comisión si es de dispensarse la lectura del orden del día y de aprobarse en sus 

términos en un solo acto. 

Diputada América Alejandra Rangel Lorenzana: A favor. 

Diputada Blanca Elizabeth Sánchez González: A favor. 

Diputada Adriana Espinosa de los Monteros, a favor. 

Diputado Alberto Martínez Urincho: A favor. 

Diputada Marisela Zúñiga Cerón:  

Diputada Ana Jocelyn Villagrán Villasana:  

Diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco: A favor. 

Diputada Presidenta, 5 votos a favor, 0 votos en contra, 0 abstenciones. 

En consecuencia se dispensa la lectura del orden del día y se aprueba en sus términos. 
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LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. El siguiente punto del orden del día es la 

lectura y en su caso aprobación del acta de la primera sesión ordinaria de esta Comisión, por 

lo cual solicito a la Secretaria proceda a consultar si es de dispensarse su lectura y de 

aprobarse en sus términos en un solo acto, pidiéndole, Secretaria, si pregunta quiénes están 

en contra, para ahorrarnos la votación y de haber alguno en contra hacemos la votación por 

listado, para que sea más rápido el procedimiento, por favor. Muchas gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. 

Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y a los integrantes de la Comisión si 

alguna o algún diputado está en contra de dispensarse la lectura del acta y se apruebe en un 

mismo acto. Quienes estén en contra, sírvanse manifestarlo con su nombre y apellido.  

Diputada Presidenta, a favor los presentes y ninguno en contra. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. En consecuencia queda aprobada el 

acta.  

El siguiente punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del Primer 

Informe Semestral de la Comisión de Desarrollo Metropolitano. Toda vez que ha sido 

distribuido con anterioridad, solicito a la Secretaria que proceda a consultar la votación de 

viva voz si se dispensa su análisis, discusión y si se aprueba en sus términos en un solo 

acto, si alguien quiere hacer algún comentario y si no, si hay votos en contra, favor de 

manifestarlo y llevamos el procedimiento de igual forma. Muchas gracias, diputada 

Secretaria.  

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta en votación nominal 

de viva voz a las y los integrantes de la Comisión si se dispensa su análisis, discusión y se 

aprueba en sus términos el informe semestral mencionado en un solo acto. Se solicita a las y 

los diputados que al emitir su voto lo hagan en voz alta diciendo su nombre y apellido. 

Quienes estén en contra, por favor.  

Todos a favor, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 
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El siguiente punto del orden del día es asuntos generales. No sé si alguna diputada o algún 

diputado quieren inscribir algún asunto general. 

No hay asuntos generales. 

En razón de que no existen comentarios, siendo las 12 horas con 16 minutos, se da por 

concluida la sesión de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, agradeciéndoles de 

antemano a todas las y los legisladores por la reunión de esta tarde. 

Muchas gracias. 

 


